

# Regeneración

BIBLIOTECA NACIONAL  
MEXICO

PERIÓDICO JURÍDICO INDEPENDIENTE.

La libertad de imprenta no tiene más límites, que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Cuando la República pronuncie su voz soberana, será forzoso someterse ó dimitir.

GAMBETTA.

## DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20. (México, D. F.) Teléfono 264.

Administrador: Ricardo Flores Magón.

## CONDICIONES.

«REGENERACIÓN» sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la Capital, trimestre adelantado.....	\$ 1.50
Para los Estados, id. id. ....	2.00
Para el Extranjero, id. id. en oro .....	2.00

Números sueltos 15 ctvs. Números atrasados. 25 ctvs.

Se entenderá aceptada la suscripción, en caso de que no se devuelva el periódico y se girará por el importe de un trimestre.

A los agentes se les abonará el 15 por ciento.

No se devuelven originales.

Para los anuncios en el periódico, pídase tarifas.

## Lo que somos.

En're tanto, que se definen las instituciones: de un lado los amigos del orden, de la paz y del progreso, del otro los enemigos y fuera los acomodaticios, porque éstos no sirven ni á Dios ni al Diablo, ni al Gobierno, ni al pueblo ..... en los zánganos de la prensa.

EL ESPAÑOL.

Tres periódicos de esta capital, fueron los únicos que se negaron á aceptar la invitación del Círculo de Amigos del Presidente, para desfilar en la llamada Proce-sión de la Paz, el día 1.º del corriente mes: *El Tiempo*, *Diario del Hogar* y **REGENE-RACION**.

Nosotros, en nuestro número 15, hicimos conocer los motivos que nos impulsaron á tomar una resolución, franca y leal, respecto de dicha fiesta. Dijimos, que nuestras convicciones eran enteramente contrarias á la idea de los festejos de Diciembre, en virtud de protesar nosotros el credo democrático y tener dichos festejos el carácter y sabor de festivales monárquicos.

También, manifestamos, que siendo nosotros partidarios de la alternabilidad del Poder, no creímos consecuente, ni honrado, ahogar nuestras convicciones liberales, para aceptar las ofertas del Círculo de Amigos, á quienes mueven más la ambición y el egoísmo, que la admira-ción sincera y leal.

Ahora bien, nuestro estimado colega *El Español*, censura con dureza la conducta de algunos periódicos, que no obstante haber aceptado calurosamente la invitación del Círculo de Amigos, para pasear su adhesión y hacer públicas su admiración y simpatías al Presidente, en la Proce-sión, dejaron de hacerlo, ya porque se arrepintieran á última hora de haber aceptado la invitación para la fiesta, que tal vez consideraron contraria á sus principios, ó bien porque juzgando serena y cuer-damente, hayan creído poco apropiada la tal Proce-sión, para honrar á la personalidad á que inciensen y agasajan.

Pero nuestro colega, al atacar á los pe-riódicos amigos del Presidente, nos ataca sin justicia á nosotros, al decir, que de un lado están (los periódicos que aceptaron la invitación y concurren al desfile) los amigos del orden, de la paz y del progreso, del otro, (los que no aceptamos ni concu-rrimos) los enemigos.

Con pena, nos vemos precisados á desva-needer ese cargo tremendo, que nos hace nuestro estimado colega: nosotros no so-mos enemigos del orden, de la paz y del progreso. Por el contrario, somos